

24.12.2022 von Markus Piechot Korps Stuttgart

Weihnachten ohne Kohle



Alle stöhnen unter Inflation und steigenden Energiekosten, da bleibt kein Geld mehr übrig für ein richtiges Weihnachtsfest. Das muss nicht sein! Bei der Heilsarmee Stuttgart gibt es Weihnachten ohne Kohle unter der König-Karls-Brücke. Vom 24.12. bis zum 26.12.2022 immer um 12:00 Uhr stehen wir mit unserem Einsatzwagen am Wasen und feiern dort mit unseren Mitarbeitern und Gästen das Christfest. Jeden Tag gibt es ein warmes Essen, Lebensmittel, Geschenke, Live-Musik, Kaffee und viele nette Menschen. Jeder ist herzlich willkommen!